

Gesellschaft für Naturkunde in Württemberg e.V. gegr. 1844



Rosenstein 1, 70191 Stuttgart, Vorsitzender: Dr. Klaus Rehfeld, klaus.rehfeld@gesellschaft-naturkunde-wuerttemberg.de

Stuttgart, den 10. Januar 2025

Liebe Mitglieder,

ich hoffe, Sie sind gut ins neue Jahr gekommen und wünsche Ihnen und uns allen, dass wir möglichst oft Gelegenheit finden, uns bei Vorträgen, Exkursionen und anderen Aktivitäten zu begegnen und näher kennenzulernen.

Wie auf der Mitgliederversammlung dargelegt, stehen wir vor der Herausforderung, unsere Gesellschaft sichtbarer zu machen und zeitgemäß zu präsentieren. Deshalb hatten wir die Bildung eines Arbeitskreises angeregt und dazu aufgerufen, uns Ideen zu übermitteln.

Inzwischen haben wir einige Rückmeldungen und einigen Zuspruch erhalten, insbesondere auch nach dem e-Rundbrief vom 21. Dezember. In diesem hatten wir eine erste Sitzung für den 17. Januar angekündigt und um Anmeldung bis zum 7. Januar gebeten.

Nun ist es bald soweit: Wir treffen uns am nächsten Freitag, **17. 01. 2025**, um **17.00 Uhr** vor dem Eingang des Verwaltungstraktes (gegenüber dem Schaumuseum). Wir werden in einem kleineren Kreis zusammenkommen, denn nicht alle, die uns Anregungen geschickt haben, werden kommen können. Seien Sie versichert, dass wir alle Vorschläge aufgreifen und Ihnen unsere Beschlüssen (so weit diese gefasst werden) und Überlegungen mitteilen.

Selbstverständlich sind wir für weitere Anregungen empfänglich und auch Kurzentschlossene können gerne kommen.

Im Namen des gesamten Vorstands herzliche Grüße und Dank für Ihr Engagement,

Klaus Rehfeld